

Cleebourg - Rotary club de Wissembourg

De la musique pour les Ehpad

200 convives se sont retrouvés à la salle des fêtes de Cleebourg pour la soirée de bienfaisance organisée par le Rotary club de Wissembourg et de l'Outre-Forêt à l'occasion de la traditionnelle soirée de l'Oie de Saint-Martin.



Le Sport Twirl de Wissembourg a animé la soirée.

La légende raconte que Martin de Tours a partagé son manteau avec un mendiant et que le Christ lui est apparu dans un rêve avec la moitié du manteau. Suite à cette révélation et ne voulant pas être consacré évêque, il se réfugie dans une étable, mais les oies présentes cacardent si fort qu'on le retrouve.

Le président du Rotary club Etienne Fischer d'Altenstadt a accueilli les invités et leur a présenté le projet que le club allait financer avec le bénéfice de la soirée, en l'occurrence le déploiement d'un projet d'éveil musical dans les quatre Ehpad (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de la Lauter.

Le Dr Jean-François Jazeron de l'hôpital de Wissembourg a présenté les Ehpad, et Laurent Gagnant, responsable du projet, a évoqué la musicothérapie. La soirée était animée par le Sport Twirl Wissembourg encadré par l'entraîneur Stéphanie Treger, et dont l'équipe senior vient de terminer 6e à la dernière coupe du monde en août au Canada – le déplacement du club avait été sponsorisé par le Rotary club.

Une riche tombola a fait de nombreux et heureux gagnants. L'action du Rotary ne se limite pas à cette soirée. D'autres manifestations sont organisées comme une animation récréative d'une journée dans les Ehpad. Le Rotary soutient aussi financièrement des échanges d'étudiants avec d'autres pays dans le monde. Ces jeunes ont participé au service pendant la soirée, comme Sélina de Taiwan et Camilla du Pérou. Le club dispose également d'un stand au marché de Noël de Wissembourg pendant les quatre week-ends de l'avent, où il propose entre autres des Dampfnudle, de la soupe aux pois et du vin chaud blanc.

Les convives se sont régalés avec de l'oie préparée et servie par le Club Cuisine de Wissembourg de la présidente Michèle Pagelot et la chef de cuisine Francette Loewenguth.